

- MM. – Abdelkébir Metalli, à la wilaya de Djelfa,
 – Athmane Hamidi, à la wilaya de Skikda
 – Ahmed Zoulim, à la wilaya de Tipaza,
 – Brahim Djeflal, à la wilaya de Souk Ahras,
 – Mostéfa Benmansour, à la wilaya de Ghardaïa,
 appelés à exercer d'autres fonctions.

Décret présidentiel du 26 juillet 1989 portant nomination de walis.

Par décret présidentiel du 26 juillet 1989, sont nommés en qualité de walis aux wilayas suivantes :

- MM. – Mohamed Chérif Djebbari, wilaya d'Adrar,
 – Abdelkader Benayada, wilaya de Laghouat,
 – Mohamed Ould Kada Bensenane, wilaya de Oum El Bouaghi,
 – Mohamed Seghir Hamrouchi, wilaya de Batna,
 – Omar Djamel Benchaabane, wilaya de Biskra,
 – Ahmed Zoulim, wilaya de Béchar,
 – Rabah Boubertakh, wilaya de Tiaret,
 – Abdelmadjid Tebboune, wilaya de Tizi Ouzou,
 – Ahmed Hakimi, wilaya de Djelfa,
 – Abdelatif Bessaih, wilaya de Jijel,
 – Mohamed Mourah, wilaya de Guelma,
 – Ali Saad, wilaya de Constantine,
 – Mohamed Nadir Hamimid, wilaya de Mostaganem,
 – Mohamed Tahar Maameri, wilaya de Mascara,
 – Mostéfa Benmansour, wilaya d'El Bayadh,
 – Athmane Hamidi, wilaya d'Illizi,
 – Tahar Sekrane, wilaya de Tissemsilt,
 – Abdelkébir Matalli, wilaya d'El Oued,
 – Lahbib Habchi, wilaya de Khenchela,
 – Salah Brahimi, wilaya de Souk Ahras
 – Mohamed Henni, wilaya de Mila,
 – Chérif Abderrahmane Meziane, wilaya de Aïn Defla,
 – Brahim Djeflal, wilaya de Naâma,
 – Khélifa Bendjedid, wilaya de Aïn Témouchent,
 – Mahmoud Si Youcef, wilaya de Ghardaïa,
 – Mohamed Ouahcène Oussedik, wilaya de Relizane.

Décret présidentiel du 1er août 1989 mettant fin aux fonctions de magistrats.

Par décret présidentiel du 1er août 1989, sont révoqués de leurs fonctions de magistrat, sans suppressions de leurs droits à pension :

- MM. – Abdelhamid Hocine, juge au tribunal d'El Amria,
 – Djillali Hassaine, juge au tribunal d'Aïn Defla,
 – Ahmed Latrouche, juge au tribunal de Sidi Bel Abbès.

Décret présidentiel du 1er août 1989 mettant fin aux fonctions de magistrats.

Par décret présidentiel du 1er août 1989, il est mis fin, sur leurs demandes, aux fonctions de magistrat, exercées par :

- MM. – Abbas Hassous, juge au tribunal de Bouira,
 – Slimane Tertag, juge au tribunal de Ras El Oued,
 – Abdelaziz Ferhat, juge au tribunal de Béchar,
 – Yassin Rahali, juge au tribunal de Béni Saf,
 – Mohamed Ali Barhoum, juge au tribunal d'Alger.

Décret présidentiel du 1er août 1989 portant nomination de procureurs de la République adjoints.

Par décret présidentiel du 1er août 1989, sont nommés en qualité de procureurs de la République adjoints et affectés auprès des tribunaux suivants :

- MM. – Mohamed Salah Ferrah, au tribunal d'El Harrouch (Skikda) ;
 – Redouane Benabdellah, au tribunal de Bordj Ménail (Boumerdès) ;
 – Habib Benachour, au tribunal de Laghouat ;
 – Benamar Benhalima, au tribunal de Boukadir (Chlef),
 – Abdelhamid Benserradj, au tribunal de Bougâa (Sétif) ;
 – Abdelkader Bettouati, au tribunal de Gha zaouet (Tlemcen) ;
 – Nouredine Boubetra, au tribunal de Bab El Oued (Alger) ;
 – Youcef Bouchaila, au tribunal d'El Hadjar (Annaba) ;
 – Chérif Djaad, au tribunal de Tizirt (Tizi Ouzou),
 – Nour-Eddine El Hachemi, au tribunal de Ksar Chellala (Tiaret) ;
 – Kouider Gasmi, au tribunal de Touggourt (Ouargla) ;
 – Mohamed Tayeb Lazizi, au tribunal de Timimoun (Adrar) ;
 – Messaoud Naoui, au tribunal de Hassi Bahbah (Djelfa) ;
 – Layachi Ouchen, au tribunal d'El Ksar (Béjaïa) ;
 – Abdelhamid Riache, au tribunal de Hussein Dey (Alger) ;